

Esther Arilla



Arquitecta

2017

Graduada en Arquitectura por la Escuela de Ingeniería y Arquitectura de Zaragoza

2019

Obtiene el título de Máster Universitario en Arquitectura de la Universidad de Zaragoza.

2020

Realiza un curso superior de Diseño de Mobiliario y Ergonomía por el campus online DSIGNO acercándose a los procesos de conceptualización y fabricación de las piezas de mobiliario.

Actualidad

Se encuentra desarrollando su profesión por cuenta propia volcada principalmente a temas de Rehabilitación Integral de Edificios e interiorismo.